



GREVE INTERPROFESSIONNELLE LE 19 JANVIER 2023

➤ LA SITUATION EST GRAVE

La première ministre a annoncé le 10 janvier 2023 le report de l'âge de départ à la retraite à 64 ans avec une accélération de l'augmentation de la durée de cotisation pour arriver à 43 ans dès la génération 1965.

➤ CETTE REFORME VA FRAPPER DE PLEIN FOUET L'ENSEMBLE DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES

Et plus particulièrement :

- celles et ceux qui ont commencé à travailler tôt,
- les plus précaires dont l'espérance de vie est inférieure au reste de la population,
- celles et ceux dont la pénibilité des métiers n'est pas reconnue.

Elle va aggraver la précarité de celles et ceux n'étant déjà plus en emploi avant leur retraite, et renforcer les inégalités femmes-hommes.

➤ AUJOURD'HUI, LE SYSTEME DE RETRAITE PAR REPARTITION N'EST PAS EN DANGER

Rien ne justifie une réforme aussi brutale. Attachées à un meilleur partage des richesses, les organisations syndicales n'ont eu de cesse, pendant la concertation avec le Gouvernement, de proposer d'autres solutions de financement, à commencer par l'amélioration de l'emploi des seniors. Jamais le gouvernement, arcbuté sur son projet, ne les a étudiées sérieusement.

➤ GREVE INTERPROFESSIONNELLE LE 19 JANVIER 2023

Pour toutes ces raisons, l'intersyndicale de l'IRSN (CFDT, CFE-CGC et CGT) appelle les salarié.e.s de l'IRSN à participer massivement à la grande journée de grève interprofessionnelle du 19 janvier 2023 et à se rendre notamment à la manifestation parisienne au départ de la Place de la République à partir de 13h30. Afin de permettre aux salariés de l'Institut de participer à ce mouvement, nous avons déposé un préavis de grève pour le jeudi 19 janvier 2023 après-midi.

Cette journée donne le départ d'une puissante mobilisation sur les retraites dans la durée. Nous ne manquerons pas de revenir vers vous pour vous communiquer les futures initiatives.

Fontenay-aux-Roses, le 17 janvier 2023